

Mella comienza a contener la transmisión sin confianza ni relajamiento

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 08:25

Visto: 302



Con 191 focos de Covid_19 menos debido a una disminución paulatina en los últimos 15 a 20 días, el municipio de Mella de la provincia de Santiago de Cuba, muestra capacidad para contener la transmisión del Sars Cov-2 en el territorio, donde las autoridades de salud explican que no han adoptado medidas nuevas ni diferentes, sino que están haciendo cumplir los protocolos establecidos.

Hoy Mella tiene un solo evento de transmisión activo de un pico de 35 a mediados de agosto y está ubicado en la comunidad rural El Way, donde viven 800 personas en 238 viviendas, este evento alcanzó 36 casos positivos, de estos 19 están activos, esta localidad del Plan Turquino pertenece al policlínico Néstor López Cuba del Área de Salud Mella.

El Dr. Orlando Cruz Tamayo, Director Municipal de Salud, explicó a este reportero, cómo se pudo detectar la transmisión en El Way: "a partir del día 22 de agosto comenzamos a sospechar de la presencia de la Covid-19 en la comunidad por manifestaciones que estábamos observando entre los pobladores, y prácticamente nos mudamos para acá y comenzamos a identificar casos positivos, entonces hicimos un Estudio con pesquisas activas, test de antígeno y PCR que nos permitieron identificar los 36 casos en 15 días.

"Desde entonces hasta hoy la comunidad ya redujo al 50% la cantidad de casos cumpliendo con la restricción de movimiento dentro de El Way, así como con las áreas aledañas, y esto lo hemos logrado con la disciplina de las personas y con la distribución y venta de los productos alimenticios en las propias casas para evitar la movilidad".

Mella comienza a contener la transmisión sin confianza ni relajamiento

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 08:25

Visto: 302

El Dr. Orlando Cruz Tamayo, explicó también que lo que sucede en El Way es una réplica a menor escala de los datos que poco a poco va reflejando el municipio estadísticamente, a lo que ha contribuido también, la vacunación infantil y la de adultos, debido a que Mella fue uno de los municipios que no inició la campaña de vacunación para adultos al mismo tiempo que municipios como Santiago de Cuba, Palma y Contramaestre. En estos momentos funcionan 36 vacunatorios fijos y cuatro móviles para llegar a comunidades rurales y de difícil acceso.

Fuente: Periódico Sierra Maestra